



# Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; Antisipasi TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 12:36



*Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; Antisipasi TPPO*

Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah desa binaannya. Kegiatan ini dilakukan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat sekaligus memberikan penyuluhan terkait upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Dwi Gunawan membuka ruang dialog dengan warga untuk menampung berbagai saran, kritik, serta aspirasi yang bersifat membangun. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas pelayanan dan pengayoman Polri terhadap masyarakat.

### **Pesan dan Himbauan Kamtibmas yang Disampaikan:**

1. **Meningkatkan Keamanan Lingkungan**  
Warga diminta untuk aktif berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungannya masing-masing dengan menghidupkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Kewaspadaan Terhadap TPPO**  
Masyarakat diimbau agar lebih waspada terhadap indikasi tindak pidana perdagangan orang, terutama jika ada calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Warga diminta segera melaporkan informasi semacam ini kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya praktik TPPO.
3. **Pentingnya Komunikasi Aktif**  
Warga disarankan untuk tidak ragu memberikan informasi terkait potensi gangguan keamanan kepada Bhabinkamtibmas. Aipda Dwi Gunawan telah memberikan nomor kontakannya kepada warga untuk memudahkan komunikasi.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk pendekatan Polri kepada masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Polsek Kalapanunggal berharap melalui program ini, masyarakat Desa Cihamerang semakin terlibat aktif dalam mendukung upaya menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya.

Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan dedikasi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan seperti ini adalah wujud nyata komitmen Polri untuk melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat. Dengan sinergi antara Polri dan masyarakat, kami optimis dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang lebih baik," ujar Kapolsek.